

Acerinox cierra la adquisición de Haynes International



La operación refuerza la posición de Acerinox en aleaciones de alto rendimiento, en el atractivo mercado estadounidense y el sector aeroespacial

Acerinox, líder global en la fabricación y distribución de acero inoxidable y aleaciones de alto rendimiento, ha completado hoy, a través de su filial en Estados Unidos - North American Stainless ("NAS")- la adquisición de Haynes International ("Haynes"), un destacado fabricante y comercializador estadounidense de aleaciones tecnológicamente avanzadas de alto rendimiento.

"Estamos encantados de dar oficialmente la bienvenida a Haynes", comentó Bernardo Velázquez Herreros, Consejero Delegado de Acerinox. "Haynes ha construido un negocio líder en aleaciones de alto rendimiento. Su incorporación a Acerinox refuerza nuestra posición mundial en este segmento y genera oportunidades de crecimiento en el sector aeroespacial, así como en el atractivo mercado estadounidense. En Haynes encontramos un equipo comprometido y altamente cualificado y experimentado, que encaja culturalmente con los valores de nuestro Grupo. Esta operación nos permitirá ampliar nuestra gama de productos".

"Durante más de 113 años, Haynes ha estado a la vanguardia de la industria de las aleaciones de alto rendimiento. El anuncio de hoy sienta las bases para nuestro futuro, asegurando que podremos servir mejor a nuestros clientes mediante una mayor capacidad y una cartera aún más amplia de productos, aplicaciones y servicios," comentó Michael L. Shor, Presidente y Consejero Delegado de Haynes. "Estamos emocionados de unirnos oficialmente a la familia Acerinox y sabemos que la inversión en nuestras operaciones impulsará el crecimiento, no solo del Grupo, sino también de las comunidades que nos rodean".

Haynes y VDM Metals conformarán la división de Aleaciones de Alto Rendimiento del Grupo Acerinox. La integración de Haynes apoyará las prioridades estratégicas de Acerinox, incluyendo el enfoque de la compañía hacia una mayor presencia en el mercado estadounidense, las aleaciones de alto rendimiento y el sector aeroespacial. Acerinox invertirá aproximadamente 200 millones de dólares durante los próximos cuatro años en la nueva operación conjunta en Estados Unidos, principalmente en las instalaciones de Haynes en Kokomo, para crear una plataforma integrada de aleaciones de alto rendimiento y acero inoxidable.

Aspectos destacados adicionales de la operación, anunciados el pasado mes de febrero:

- Las sinergias anuales estimadas ascienden a 71 millones de dólares.
- Incorpora altas capacidades de I+D con una importante cartera de patentes y certificaciones.
- Crea valor añadido mediante la combinación de negocios complementarios y permitirá el crecimiento de las operaciones y distribución en Estados Unidos.
- Haynes aporta una amplia trayectoria en el sector con una sólida cartera de clientes y ofrece un servicio de alta calidad.

Sobre Acerinox

El Grupo Acerinox es líder mundial en la fabricación de acero inoxidable y aleaciones de alto rendimiento, con una capacidad de fundición de 3,5 millones de toneladas. Su red de producción está compuesta por 12 fábricas. El Grupo cuenta con cinco fábricas de acero inoxidable: tres plantas integradas de productos planos (Acerinox Europa, North American Stainless y Columbus Stainless); y dos plantas de productos largos. Las otras 7 fábricas (situadas en Estados Unidos y Alemania) fabrican aleaciones de altas prestaciones. Los productos del Grupo Acerinox, con más de 11.000 combinaciones posibles, se venden a través de una extensa red comercial en más de 80 países.

Contacto para inversores Acerinox:

Carlos Lora-Tamayo

+34 91 398 5156

carlos.lora@acerinox.com

Contacto Medios de Acerinox:

Iñigo Rodríguez

+34 91 398 5130

inigo.rodriguez@acerinox.com

En Estados Unidos:

Matt Dowe, Brunswick Group

+1 (469) 586-8820

mdowe@brunswickgroup.com